

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:34

PAG - 1 -

Martes 18 de Enero de 2005

Honduras



Acusan a Bolaños, Ortega y Alemán de “repartirse el poder”

La organización no gubernamental Centro Nicaragüense de Derechos Humanos, Cenidh, acusó ayer al gobierno de Enrique Bolaños y a los ex presidentes Daniel Ortega y Arnoldo Alemán de promover crisis políticas, para luego "repartirse cuotas de poder".

Bolaños "engaña al pueblo" al convocar a un diálogo para el miércoles, mañana, cuyo fin es "repartirse cuotas de poder" con el Partido Liberal Constitucionalista, PLC, derecha, y el Frente Sandinista de Liberación Nacional, Fsln, izquierda, liderados por Alemán y Ortega, respectivamente, a cambio de que estos partidos respeten su período presidencial que concluirá en enero del 2007, aseguró el dirigente Bayardo Isabá. Los ciudadanos "hemos caído en la trampa de la clase política nicaragüense y me refiero a la cúpula del Partido Liberal Constitucionalista, el Frente Sandinista de Liberación Nacional y el gobierno", subrayó Isabá.

Expulsan a 53 dirigentes de partido ex “contras”

El Partido Resistencia nicaragüense, PRN, integrado por antiguos "contras" antisandinistas, expulsó a 53 de sus dirigentes "por buscar prebendas con otros partidos. "La fiscalía partidaria acusó a estos 53 ex comandantes ante el tribunal disciplinario del PRN, y los encontró responsables de cometer actividades mercantilistas y deslealtad política", dijo el líder de la organización política, Salvador Talavera. El PRN emergió en 1993 después de los acuerdos de paz y posterior desmovilización de la "contra" que entabló una lucha armada de casi 10 años contra el gobierno sandinista de los años 80. Según Talavera, los sancionados en vez de apoyar a los candidatos a alcalde del PRN en las pasadas elecciones municipales, pidieron públicamente el voto a favor del Partido Liberal Constitucionalista, PLC.

Costa Rica



Ortega se opone a la presencia de Alemán

Piden que liberal esté en diálogo

AFP. El líder del opositor Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN) de Nicaragua, Daniel Ortega, rechazó de plano ayer la presencia del expresidente Arnoldo Alemán, condenado por lavado de dinero, en un diálogo con el Gobierno que comienza mañana. "Es una locura", dijo Ortega, porque "jurídicamente (Alemán) está imposibilitado" de participar en el diálogo, dado que cumple una sentencia de 20 años por lavado de dinero en arresto domiciliario. Ortega, quien gobernó Nicaragua de 1979 a 1990, agregó: "Yo tampoco voy a estar en el diálogo porque para eso fueron conformadas las comisiones" que representarán a los partidos en el proceso, señaló el dirigente sandinista.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua